

Sambut HUT Golkar ke 58, DPD Partai Golkar Gelar Rangkaian Acara Bertabur Hadiah

Linda Sari - BUKITTINGGI.INFORMAN.ID

Oct 15, 2022 - 11:00



DPD Partai Golkar kunjungi taman makam pahlawan untuk berziarah dsn berdoa untuk para pahlawan kemerdekaan

Bukittinggi--Dalam rangka mengenal jasa jasa pahlawan, DPD Golkar mengadakan acara ziarah ke Taman Makam Pahlawan di TMP Kusuma Bakti Bukittinggi pada Sabtu(15/10) pagi.

Kegiatan ziarah yang telah menjadi tradisi, sangat penting untuk mengingat jasa-

jasa besar pahlawan yang telah memperjuangkan kemerdekaan. Selain itu memohon doa kepada Tuhan supaya kader Golkar diberi kekuatan berjuang dalam rangka mengisi kemerdekaan.

Hadir dalam acara tersebut Ketua DPD Partai Golkar Dedi Candra, Ketua Panitia Pelaksana Acara Joni Asra, Ketua AMPG Zikra Hermana Putra, Ketua KPPG Refniwati SH, Anggota DPRD dari Fraksi Partai Golkar Edison Katik dan H. Syafril, SST Par, Wakil Ketua bidang acara dan sekretariat Abu Zanar, dan sejumlah pengurus dan relawan.



Anggota DPRD dari Fraksi Partai Golkar yang juga sebagai wakil ketua bidang jalan sehat menyampaikan, Alhamdulillah hari ini DPD 2 Golkar kota Bukittinggi menggelar acara secara besar-besaran serentak di seluruh Indonesia dengan rangkaian acara perdana yakni tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP).

"Ini adalah salah satu memperingati jasa -jasa pahlawan Indonesia karena kita tahu dengan pahlawan ini Indonesia bisa tumbuh dan ada sampai sekarang,"

Dipaparkannya, selanjutnya besok (Minggu 16Oktober 2022), secara serentak seluruh Indonesia mengadakan acara jalan santai di seputaran kota Bukittinggi dan juga kota-kota di Indonesia.

"Khusus Bukittinggi itu start kita di kantor DPD Golkar dan memutari kota Bukittinggi dan terakhir di Jam Gadang," tutur Syafril.

Syafril berharap nantinya ini bisa mencapai partisipan lebih dari 1000 orang untuk jalan santai,karena ini jalan sehat ini bertabur hadiah seperti kita lihat di spanduk ada sepeda motor ada mesin cuci, kulkas, dll.

"Mudah-mudahan ini dapat menyentuh semua kalangan masyarakat, antusias masyarakat dalam mengikuti acara ini sungguh sangat luar biasa," harapnya.

Kemudian tanggal 22 Oktober 2022 insya Allah kita juga mengadakan acara KIM berhadiah dan ini adalah acar puncaknya HUT Partai Golkar.



"Kami berharap kita akan memperlihatkan bahwa kita pro Rakyat kecil, itu terlihat beberapa kebijakan partai Golkar itu memang benar-benar pro UKM , pro Rakyat kecil dan pro masyarakat," imbuhnya.

Ia juga berharap Mudah-mudahan nanti kita yakin dan percaya Golkar bisa memenangkan pemilihan Pileg di Bukittinggi, Sumbar dan Indonesia juga memenangkan Pilpres.

"Mudah-mudahan Indonesia akan lebih sejahtera aman dan nyaman kalau dipimpin oleh Partai Golkar," pungkas Syafril.(LindaFang).